

Fribourg, le 13 novembre 2019

Communiqué de presse

Hertigfleurs et Sofraver remportent les Trophées PME 2019 de l'Agglomération de Fribourg

L'Agglomération de Fribourg a récompensé aujourd'hui ses entreprises les plus dynamiques. Le prix dans la catégorie « PME » a été décerné à Sofraver. Cette entreprise établie à Avry produit des verres isolants sur une échelle industrielle pour le secteur du bâtiment. Hertigfleurs, à Fribourg, a remporté le prix dans la catégorie « Entreprise artisanale ». La cérémonie de remise de prix a rassemblé plus de 300 invités.

Porté par l'Agglomération de Fribourg dans le cadre de ses activités de promotion économique au niveau régional, le concours Trophées PME s'adresse à toutes les PME et les entreprises artisanales établies sur son territoire depuis cinq ans au moins.

Le but est de mettre en valeur le tissu économique de l'agglomération fribourgeoise et d'honorer les entreprises dynamiques et créatives ayant un impact positif sur l'économie régionale et le développement durable.

Près de 30 dossiers de candidature ont été évalués selon les critères suivants : le dynamisme, la force créative, la pérennité de l'entreprise, ainsi que l'ancrage régional. Parmi les quatre entreprises finalistes - Duchein, Sofraver, Hertigfleurs et Freiburger Biermanufaktur - le jury a dévoilé les deux lauréats, l'un dans la catégorie « PME » et l'autre dans la catégorie « Entreprise artisanale ».

Outre la couverture médiatique renforcée pour les quatre finalistes, qui ont été présentés lors de la cérémonie de remise des prix, un diplôme a été remis aux quatre entreprises finalistes. De plus, chacune des sociétés nominées bénéficie d'un film promotionnel.

Les deux lauréats des Trophées PME 2019, qui sont les entreprises Sofraver et Hertigfleurs se verront remettre un prix de CHF 10'000 chacune.

De surcroît, pour cette édition du concours, les quatre entreprises finalistes reçoivent des abonnements de PubliBike pour les vélos en libre-service.

Sofraver SA (www.sofraver.ch), à Avry, est une entreprise industrielle du tissu fribourgeois depuis 55 ans qui connaît une croissance particulière depuis quelques années. Cette croissance est possible grâce à sa diversification et au travail de passionnés, qui tendent à en faire une entreprise d'excellence en matière de qualité de fournitures innovantes en verre, de rénovations de vitrages d'immeubles ainsi que de création et de montage de constructions techniverrières. En trois ans, onze places de travail supplémentaires ont été créées, soit un effectif actuel de 65 collaborateurs, dont cinq apprentis. Pour Sofraver, l'engagement des apprentis constitue la relève primordiale pour maintenir et renforcer les compétences nécessaires à la continuité et à la pérennité de ses activités.

L'entreprise **Hertigfleurs** (www.hertigfleurs.ch) a été fondée à Fribourg en 1851. L'entreprise a réussi à faire perdurer les traditions de l'art floral depuis cinq générations. Ses artisans créent quotidiennement des compositions florales de saison et marquent les événements des fribourgeois : une naissance, un anniversaire ou encore une déclaration d'amour. Hertigfleurs compte sur une équipe qui suit les tendances de la branche, en participant notamment à des formations continues exigeantes. Quatre magasins sont établis dans l'agglomération de Fribourg. Afin de s'adapter à l'évolution des habitudes de consommation, l'entreprise dispose également d'un site de vente en ligne. L'entreprise emploie 20 collaborateurs romands et alémaniques, dont quatre apprentis qui sont soutenus assidûment durant leur formation de trois ans. De mars à octobre, les producteurs locaux sont privilégiés afin de réaliser un impact positif sur l'environnement ainsi que sur l'économie régionale.

Renseignements Jury

--

Pierre-Olivier Nobs, Président du jury, Membre du Comité de l'Agglomération Fribourg
T : 079 752 22 16

Snežana Peiry, Responsable Promotion économique de l'Agglomération Fribourg
T : 026 347 21 06

Renseignements Vainqueurs et Finalistes

--

Sofraver SA : Pierre-Yves Bielmann, Directeur, T : 026 470 45 10

Duchein : Alain Piller, Directeur, T : 026 402 48 52

Hertigfleurs : Adrian Hertig, Directeur , T : 079 70 111 70

Freiburger Biermanufaktur : Uwe Sigrist, Directeur, T : 079 233 31 32

Trophées PME de l'Agglomération de Fribourg

Le concours Trophées PME est mis sur pied par l'Agglomération de Fribourg, dans le but de valoriser les entreprises dynamiques et de renforcer le tissu économique régional.

Le prix Trophées PME est organisé par la Promotion économique de l'Agglomération de Fribourg, avec le soutien des partenaires principaux suivants : La Mobilière, la Banque Valiant, Mazars et les TPF. Le concours Trophées PME est également soutenu par la Chambre de commerce et d'industrie du canton de Fribourg, l'Union Patronale du canton de Fribourg, ainsi que la Promotion économique du Canton de Fribourg. Le jury du concours est principalement formé par des représentants des organisations précitées.

Les partenaires média du concours sont les suivants : La Liberté, Freiburger Nachrichten, Radio Fribourg/Freiburg et La Télé.

Plus d'informations sous : www.trophees-pme.ch